

Die selbstgekochte Gulaschsuppe von Heidi Forsthofer, Maria Müller und Katrin Röckl wurde nach dem Gottesdienst den Besuchern serviert. Das Angebot nahmen viele der Gottesdienstbesucher an und so füllte sich das neu gebaute Pfarrheim rasch, sodass sogar noch Bänke aufgestellt wurden. Der Pfarrgemeinderatssprecher Georg Forsthofer sprach zur Begrüßung und dankte den Helfern. Nachdem lange Jahre kein Fastensuppenessen veranstaltet wurde, freute sich der Pfarrgemeinderat um so mehr über soviel positive Resonanz.

**Hausgottesdienst am zweiten Sonntag der Osterzeit  
in der Pfarreiengemeinschaft Hohenthann**



## Hausgottesdienst zum Weißen Sonntag, 19. April 2020

### **Vorbereitungen:**

- Für den Gottesdienst wird das Gotteslob (Regensburg) und für jeden Teilnehmer eine kleine (Oster-)Kerze benötigt.
- Die Hausgemeinschaft überlegt vorab, ob vielleicht jemand den Gottesdienst mit einem Instrument begleiten kann oder ob Musik abgespielt/gestreamt werden soll.
- Sie versammelt sich um einen Tisch. Hierauf wird ein Kreuz gelegt und eine größere (Oster-)Kerze in der Tischmitte entzündet.
- evtl. Bibel, um das Evangelium zu lesen: Joh 20,19-31
- Andenken an die eigene Erstkommunion: Foto – Erstkommunionkreuz – Erstkommunionkerze - Rosenkranz

### **Ablauf des Gottesdienstes**

#### **Eröffnung**

**V: Im Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes**

**A: Amen.**